

Ferienbericht – Erste Märzwoche 2025

In den Ferien haben wir den Frühling entdeckt und viele tolle Dinge gemacht! Unser Motto für die diesjährigen Ferien war „**Endlich Frühling**“, und wir haben dazu ganz besondere Aktivitäten erlebt.



Am Anfang haben wir bunte Blumentöpfe bemalt – jeder durfte seinen eigenen Topf gestalten. Dann haben wir Samen eingepflanzt und warten jetzt gespannt, wann die ersten Pflanzen wachsen. Außerdem haben wir bunte Vögel und Blumen gebastelt.



Draußen in der Natur haben wir uns auf die Suche nach blühenden Blumen gemacht. Wir haben viele wunderschöne Frühlingsblumen gefunden und sie sogar fotografiert.



Ein großes Abenteuer war unser Ausflug ins Umweltzentrum Kalshöhe. Dort haben wir viele Tiere und Blumen gesehen. Besonders spannend war das Thema Vögel – wir haben über sie gesprochen und viel Neues gelernt.

Die Ferien waren einfach super! Wir haben gespielt, entdeckt und viel über den Frühling gelernt. Es war eine tolle Zeit!